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Compte	rendu	du	Conseil	de	l’école	maternelle	Romain	Rolland	

du	mardi	7	juin	2016	

	
	Début	du	conseil	à	18h00	

	
Présents	 :	

-Les			enseignants	:		Anne-Gaël		LE	GOFF,		Maud		GROSSET,		Laurent		DEBIEU,	Sarah		
SAVY,		Elise		LAUVERNAY,		Natacha		KASEL,	Adina	BARRAND,	Vanessa	GOMBAULD	,	
Marine	CHASSERIAUD,	Mickaël	BOUHAIL	
-Les	parents		élus	:	Olivier	CHAGNOUX,	Anne		PAILLET,		Bérénice		PAPILLON-CALVO,	
Mandalay	POIROT,	Virginie	THOMAS,	Yann	BELLOIR,	Elodie	MONDOLFO,	
Emmanuelle	BIES,	Stéphanie	IDIR	
-Représentante	de	la	mairie	:	Mme	Isabelle	DELORS		

	
Ordre	du	jour	:	

1. Structure	et	effectifs	
2. Point	sécurité	
3. Bilan	comptable	et	scolaire	
4. Bilan	des	différents	projets	de	l’année	et	kermesse	
5. Travaux	réalisés,	travaux	à	entrevoir	
6. Points	divers	abordés	suite	aux	questions	des	représentants	des	parents	

	
	
	

1. Structure	et	effectifs	:	
	
Pour	la	rentrée,	les	effectifs	maximaux	sont	atteints,	et	même	plus	:		3	enfants	sont	en	

surnombre	;	la	mairie	s’engage	à	les	réaffecter	s’il	n’y	a	pas	assez	de	départs	pour	
compenser.	Il	y	aura	un	peu	plus	de	garçons	que	de	filles.	

	
La	structure	des	classes	sera	la	suivante	:	
1	Grande	Section	à	27	enfants	(Natacha)	
1	Grande	Section	à	27	enfants	(Nathalie	B.,	nouvelle	arrivée	dans	l’école,	venant	de	

l’école	maternelle	Calmette)	
1	Moyenne	Section	à	27	enfants	(Maud)	
1	Moyenne	Section	à	28	enfants	(Elise	+	?)	
1Moyenne	Section	à	28	enfants	(	?)			
1	Petite	Section	/	Grande	Section	21/8	enfants	(Sarah)	
1	Petite	Section	à	27	enfants	(Mickael	+	Directrice)	
	
Changement	de	direction	:	Départ	d’Anne	Gaël	Legoff,	arrivée	de	Catherine	ARRONDEL	
Laurent,	Adina	et	Marine	changent	d’école.	3	personnes	doivent	être	nommées.	
	
Même	nombre	d’ATSEM.	
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2.	Point	sécurité	:	
	
La	représentante	de	la	mairie	rappelle	les	actions	réalisées	suite	aux	différents	attentats.	

Point	sur	PPMS.	Des	réunions	ont	eu	lieu	avec	la	mairie,	les	directeurs	d’école,	la	DASEN.	
Une	réflexion	a	eu	lieu	sur	les	lieux	à	utiliser	en	fonction	de	la	situation,	les	lieux	de	
confinement	et	les	différents	moyens	d’alerte	au	sein	de	chaque	école.	Un	tableau	
récapitulatif	est	réalisé	par	école	sur	les	conduites	à	tenir	en	cas	d’alerte.	A	Romain	Rolland	
maternelle,	deux	exercices	ont	été	faits,	dont	l’un	pendant	le	temps	de	cantine.	Un	
recensement	du	matériel	manquant	(bouteilles	d’eau…)	a	été	effectué.	Un	panneau	très	
voyant	a	été	réalisé	et	placé	devant	les	écoles	pour	rappeler	l’interdiction	de	stationnement.	
Lorsque	des	véhicules	de	la	ville	sont	amenés	à	stationner	aux	abords	des	écoles,	ils	sont	à	
présent	mieux	identifiés.	Un	vidéophone	sera	prochainement	installé	au	niveau	du	
périscolaire	de	l’école	primaire.	

	
L’inspection	académique	autorise	les	kermesses	de	fin	d’année.	
	
	
	3.	Bilan	comptable	et	scolaire	:	

	
Il	est	rappelé	que	les	comptes	sont	à	disposition	des	parents	représentants	pour	

consultation.		
Recettes	:	cette	année,	le	1	er	appel	auprès	des	parents	a	rapporté	3	295	€,	le	2ème	

appel	2	630	€	et	le	3ème	appel	1	979	€.	La	vente	des	photos	individuelles	a	rapporté	970	€.	En	
attente	:	la	recette	des	photos	collectives	et	celle	de	la	kermesse.	

Achats	:	cinémas,	Batucada	pour	le	carnaval,	galettes…	
L’école	dispose	actuellement	d’environ	4	000	€.		
Achats	importants	programmés	:	des	postes	pour	écouter	de	la	musique	dans	les	classes	;	

ils	doivent	permettre	à	la	fois	l’écoute	de	la	musique	par	CD,	par	clefs	USB	et	par	téléphone	
portable	(l’achat	a	été	reporté,	des	difficultés	étant	rencontrées	pour	trouver	les	produits	
correspondants	à	ces	attentes).	Autres	besoins	:	un	four	pour	faire	cuire	des	gâteaux	faits	
avec	les	enfants	;	stock	de	trottinettes	à	renouveler.	

	
		
	
	 4.	Bilan	des	différents	projets	de	l’année	écoulée	et	kermesse	:	
		
Comme	l’an	dernier,	les	enseignants	font	de	nouveau	le	constat	que,	depuis	l’instauration	

des	nouveaux	rythmes	scolaires,	les	enfants	sont	fatigués.	Les	jeudis	sont	particulièrement	
éprouvants.	Beaucoup	d’absences	ont	lieu	les	mercredis	:	il	est	rappelé	que	lorsque	un	
enfant	est	scolarisé,	il	doit	être	présent	chaque	jour	(sauf	maladie	ou	absence	ponctuelle).	

Il	y	a	moins	d’accidents	dans	la	cour.	
Il	y	a	moins	de	trottinettes,	poussettes,	caddies	ou	vélos	dans	le	hall	d’entrée	dans	l’école,	

ce	qu’avait	demandé	la	directrice	au	conseil	du	2°	trimestre	;	des	progrès	peuvent	cependant	
encore	être	faits.	

La	ronde	des	contes	n’a	pas	eu	lieu,	le	temps	et	les	moyens	ont	manqué	pour	la	réaliser	
dans	de	bonnes	conditions.	



3	
	

Des	séances	de	chorale	ont	eu	lieu.	Il	n’y	aura	pas	de	spectacle	donné,	le	répertoire	
n’étant	pas	suffisant	(4	chansons).	

Franc	succès	de	l’exposition	«	Une	année	à	l’école	maternelle	».	
La	question	se	pose	de	comment	mettre	en	circulation	le	film	auprès	des	parents	qui	

voudraient	en	faire	une	copie	(le	film	est	lourd,	il	faut	prévoir	une	capacité	de	32go).	Les	
représentants	des	parents	d’élève	réfléchissent	au	moyen	le	plus	commode	et	
communiqueront	auprès	des	parents	prochainement.	

Le	travail	de	rangement	de	la	bibliothèque	doit	être	relancé	l’année	prochaine	avec	l’aide	
de	parents	volontaires.	

	
La	kermesse	est	cette	année	commune	avec	le	périscolaire.	Elle	aura	lieu	le	01/07.	
20	min	de	chorale	par	le	périscolaire	à	19h	
Besoin	de	parents	en	vigilance	à	la	porte,	en	caisse,	au	barbecue,	maquillage	et	à	la	pêche	

à	la	ligne.	
	
Les	représentants	se	chargent	d’imprimer	les	tickets,	de	récupérer	des	lots	pour	la	

tombola,	de	faire	les	courses	et	d’aller	acheter	le	vélo	(gros	lot	de	la	tombola)	avec	la	carte	
métro	de	l’école.	La	directrice	achète	pain	et	merguez	et	se	charge	des	lots	et	du	maquillage.	

Il	faut	penser	à	aller	chercher	le	barbecue.	
Les	représentants	des	parents	demandent	s’ils	peuvent	installer	leur	percolateur	pendant	

la	kermesse	:	validé.	
	
	
5.Travaux	réalisés,	travaux	à	entrevoir	:	

	
Réalisation	:	rien	depuis	le	dernier	conseil.	
A	venir	cet	été	:		
-3	classes	remises	en	peinture	+	sols	du	haut	refaits	(colorés).	
-la	réserve	sera	finalisée.	
-les	huisseries	de	l’intérieur	de	la	cour	seront	refaites	
L’installation	de	portes	aux	toilettes,	qui	avait	été	déjà	évoquée,	va	être	étudiée.	
Une	enseignante	rappelle	que	la	gâche	de	la	porte	menant	à	la	cantine	a	été	enlevée	car	

elle	pendait	mais	n’a	pas	été	remplacée,	il	faut	donc	sécuriser	le	trou	qui	reste	dangereux	
pour	les	enfants.	

Les	représentants	indiquent	que	la	grille	devant	l’école	n’est	pas	bloquée	lorsque	celle	de	
la	primaire	est	fermée	ce	qui	est	problématique	car	les	enfants	peuvent	se	blesser	et	
demandent	à	ce	qu’on	trouve	une	solution.	

	
	
6.	Points	abordés	suite	aux	questions	des	représentants	:	
	
Les	livrets	seront	remis	du	13/06	au	18/06	;	de	nouveaux	livrets	seront	mis	en	place	

l’année	prochaine.	
	
Le	problème	des	absences	non	remplacées	est	évoqué.	La	directrice	rappelle	la	difficulté	

à	obtenir	des	remplacements	et	engage	les	parents	à	avoir	en	tête	au	fait	que	le	problème	
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ne	réside	pas	dans	les	absences	d’enseignants	mais	dans	le	fait	qu’il	n’y	a	pas	de	
remplacements	obtenus.	

	
Dernier	jour	d’école	le	mardi	05/07	
Reprise	jeudi	01/09	

	
Réunion	des	nouveaux	petits	prévue	le	23/06	à	18h,	un	représentant	des	parents	d’élèves	
sera	présent.	

	
	


